



夢に向かえ！ 「夢の実現」「開拓者精神の継承」

令和7年12月23日
南大東村立南大東小中学校
学校だより 12月②
第24号



本校正門から運動場にかけての通路で、生徒会が中心となってイルミネーションが彩されました。にて、12月5日（金）の17時30分に点灯式があり、生徒会の他、部活帰りの生徒や児童がイルミネーションの道を楽しんでいました。本イベントは、生徒会が島のイベント時（ボロジノフェア）に、生徒会自ら行った募金活動で村民の皆さんからいただいた募金で購入、実施しました。

生徒会の野村百花さん（中3）から「私たちは、この学校を『みんなが行きたくなる学校』にしたいという思いでイルミネーションを設置しました。今年は沢山の方々が協力してくれたおかげで、沢山のイルミネーションを購入することができました。通る人たちが常に光に囲まれるようにイルミネーションを設置しました。生徒や先生方からは『すごいよ』『キレイだね！』と言ってもらい、とても嬉しかったです。また、次期生徒会のみんなが、この取り組みを受け継いで、学校を明るくしてくれたらと思います。」とありました。

中学2年生 修学旅行 in 関西！



中学2年生 16名は 12月16日～19日にかけて関西への修学旅行へ行ってきました。巨大な奈良の大仏や沢山の鹿とのふれ合い、京都での自主学習、USJ、沢山の料理等々、沖縄では観たり触れる事のない様々な体験を通して、沢山の学びをして帰ってきました。

2年生は本当の兄弟・姉妹のように時には楽しそうに、時には協力して4日間を過ごしていました。さらに学級の絆を深め、一生心に残る修学旅行になりました。